

一日環境教室(2017/8/2)アンケート集計

1. 見学した中で印象に残ったことはなにかですか。どうしてそう思いましたか。	
くるくる館見学中にベルトコンベアが止まりました。小さなスーパーの袋に入れたごみは破袋機でも破れず分別されずに係の人が手で停止させたのです。プラごみは、小袋に入れられないように心掛けていますが、今後も気をつけたいと思いました。	
リサイクル・アンド・イコール社でプラごみが1時間でパレットに生まれかわる点が印象に残りました。プラはかさばるので処理速度が求められるのだなど実感しました。	
パレットの熱さ、最初は熱いと思わなかったけど思ったより熱かったから。	
手作業で分別されているのは驚きました。	
同じプラスチックなのに、ストロー等はリサイクルに出せないと言うことを初めて知りました。ごみを減らすと言う意味では、そういったものもリサイクルに出すべきではないのかと疑問に思いました。	
工場の方々がとても親切で、暑い中、お仕事をしてくださっていて頭が下がる思いでした。今後は今まで以上にごみをきちんと分別して、働く方々の負担が軽減していったら良いと思いました。	
プラ容器包装とプラ製品の区別が難しいと感じました。	
少々の汚れ(油やスナック菓子袋)は、プラに出せることを知りました。	
暑い中、そして匂いもある中、手作業で分別してくださっているところに感激しました。	
2. 環境のために、これから、なにをしようと思いましたか。	
ほとんどの家庭でごみの分別はお母さんの仕事かと思いますが、今日の環境教室での話を家族にして家族で取り組むことが大切かと思いました。	
自分だけでなく子どもにもリサイクルの大切さを伝えていこうと思いました。	
ミックスペーパーを分けようと思った。プラスチック製容器包装についている紙をできるだけ取ろうと思った。	
分別をしっかりしたいと思いました。	
異物が入らないようにごみを出す際、きっちりと選別しようと思います。	
今までミックスペーパーの分別をしていなかったため、これからはしていこうと思いました。袋の中にコンビニの袋でまとめたものを入れたことがあると思うので今後は気をつけたい。	
プラで出せるものを正しく理解し、燃えるごみを減らすこと。	
できる範囲で無理なくやっていきたい。	
ごみの分別、過剰包装のとりやめ。	
3. 環境のために心がけていることはありますか。	
燃えるごみを少なくするため分別する。食品容器はプラごみに出さずスーパーの回収箱に入れる。など自宅から出すごみが少なくなるように気をつけています。	
分別を丁寧にするように心掛けています。	
プラの分別	
家庭から出すごみを少しでも減らしていきたいと思いました。	
なるべく燃えるごみを少なくしようと心がけています。	
なるべくリサイクルできるように分別する。	
正しく分別し、子どもにもそれをするのがあたりまえになるように教える。	
ごみの分別、マイバック持参。	
4. 今回の「一日環境教室」をなにで知りましたか。○をつけてください。	
A 広報いこまち	※ 5名 (重複あり)
B 生駒市のホームページ	※ 1名 "
C 学校でもらった案内用紙	※ 4名 "
D そのほか()	※ 0名
5. つぎに一日環境教室に参加するとすれば、どんなことを知りたいですか。	
古紙回収後のそれぞれのゆくえなど	
プラだけでなく紙のリサイクル工程も見たいです。	
再生紙の作り方	
太陽光発電	
ミックスペーパー・缶について見学したい。	
市民にごみ分別の理解を広めるために、市としてされていること。	
(広報をよく見えています。私自身が気付いていないこともあるかもしれないと思い・・・)	
大型ごみの行方	